

NOTICIERO

5° básico

Jueves 24/03

Número 1

Últimas actualizaciones de nuestro consejo de curso y orientación 5° 2022

Actividad de investigación de los valores PEI

La exclusiva del día

Las últimas actualizaciones

En nuestro proyecto educativo pudimos verificar que se explicitan los siguientes aspectos:

VISIÓN ¿Qué indica este concepto en nuestro PEI? El establecimiento aspira a ser una institución que sea clave en el desarrollo de las habilidades intelectuales y valores universales en cada uno de nuestros estudiantes para que logren insertarse en una sociedad globalizada y exigente a través de una carrera profesional.

MISIÓN ¿Cómo se llevará a cabo? Nuestra misión es ofrecer una formación integral, gratuita y de calidad a estudiantes desde Pre Básica a cuarto medio, apoyándolos en sus distintas etapas de crecimiento, con altos niveles de exigencia, atendiendo a la diversidad y con un marcado acento en el desarrollo de valores y habilidades útiles para su futuro, que permiten formar personas con pensamiento crítico.

SELLOS INSTITUCIONALES

¿Cuáles son los sellos que nos diferencian como colegio?

FORMACIÓN INTEGRAL DE EXCELENCIA:

Trabajo disciplinado centrado en la perseverancia y compromiso por el logro académico y la formación personal de los estudiantes.

COMUNIDAD

COMPROMETIDA: Participación y comunicación activa de todos los estamentos de la comunidad educativa en la formación integral de los estudiantes.

CULTURA DEL RESPETO Y DE SOLIDARIDAD: Valoración de la diversidad para una convivencia sana centrada en la ayuda recíproca.

PRINCIPIO El establecimiento se caracteriza por entregar una formación orientada a lo Académico, Inclusiva e Integral.



El Establecimiento otorga un valor fundamental al esfuerzo académico como el medio para lograr las metas individuales. De ahí, entonces, se desprende el lema institucional "Estudiando..." que, a su vez, deriva del himno.

Actividad de investigación : Los valores en nuestro PEI

La exclusiva del día

Las últimas actualizaciones para que estés al día acerca de los Valores institucionales del colegio.

VALORES

Nuestra comunidad educativa entiende que todos los valores son importantes, sin embargo, busca fortalecer, preferentemente, en todos sus integrantes los siguientes valores:

Responsabilidad De acuerdo con nuestros sellos educativos entenderemos

RESPONSABILIDAD como la capacidad que tienen los miembros de la comunidad educativa de reflexionar, administrar, orientar, valorar y responder conscientemente por las consecuencias de sus actos.

Disciplina Se entenderá como el reconocimiento y respeto de las normas de conducta y comportamiento establecidos en el Reglamento Interno y Normas de Convivencia Escolar y los protocolos de Prevención y Acción.

Respeto Es un valor fundamental para el cumplimiento de los objetivos pedagógicos y formativos. Se entenderá como el reconocimiento, aprecio y valoración de los demás y sus derechos.

Solidaridad Se entenderá como la colaboración mutua entre los miembros de la comunidad educativa, como aquel sentimiento que mantiene a las personas unidas no solo en los momentos de crisis o dificultad, sino en todo momento.

Todos los comunicados pueden verlos a través de <https://www.colegio.cl/comunicados.../>

Todas las noticias acerca del colegio en <https://cpa...colegio.cl>

La exclusiva del día

5° básico organizará distribuciones de casilleros y elegirá directiva de curso.

Próximo consejo 24/03